

Librairie jeunesse : Par quatre chemins
rue Xavier de Bue, 4
1180 Bruselas

Stéphane Lecrignier, libraire

L'almanavache

A propos de la vache, je connais trois choses : le yaourt, une danse de folles et des statues bariolées. Le yaourt, je le préfère nature. Les statues de vaches au coin des rues (vous vous souvenez?), je n'ai pas vraiment aimé. Quant à la maladie de la vache folle, je n'y ai rien compris. Bref, j'ai beaucoup de choses à apprendre au sujet des vaches. Heureusement, L'Almanavache est arrivé ! Grâce à une petite fille prénommée Enimie, huit ans et demi, qui a deux passions : les vaches et l'écriture (enfin, comme elle dit : "écrire des petits textes"), nous allons savoir : d'où viennent les vaches, comment elles vivent, comment les hommes s'en servent pour se nourrir ou se vêtir, et toutes sortes d'autres choses. Sous la forme de petites histoires, contes, jeux de mots ou devinettes, poèmes aussi, le livre fait semblant d'être un almanach, avec énormément d'humour et une mise en page très réussie de Montse Gisbert. Et, l'air de rien, Adeline Yzac mélange information et poésie, histoires sans queue ni cornes, avec en prime une incitation à la créativité. Ainsi, non seulement ce livre inclassable est plus amusant que n'importe quel docu sur la vache, mais il risque aussi d'amener les enfants à vouloir faire un livre !